



COSMETIQUES POUR HOMMES

DEPUIS 1957

MENS' COSMETICS SINCE 1957

FABRIQUE EN FRANCE

MADE IN FRANCE



Depuis 1957, nous proposons à notre clientèle des produits de grande qualité destinés au rasage à l'ancienne. Respect des traditions artisanales, sélection rigoureuse de nos matières premières, choix d'ingrédients naturels ... sont les valeurs que nous avons toujours mises en avant dans la création de nos produits. C'est ainsi qu'est né Osma Tradition, gamme de produits destinés au rasage & aux soins des hommes. Simplicité, authenticité et qualité sont les fondements de cette gamme qui ravira les amateurs de rasage à l'ancienne au quotidien.

Since 1957, we offer to our customers high quality products dedicated to wet shaving. In respect to the craft traditions, rigorous selection of our raw materials, choice of natural ingredients are the values which we always put forward in the creation of our products. In this way was born Osma Tradition, range of products intended for the shaving & men's grooming. Simplicity, authenticity and quality are the foundations of this new range which will daily satisfy wet shaving users.



SOIN VISAGE – FACE CARE

Parce qu'une peau bien préparée permet un rasage tout en douceur, il est important de privilégier cet instant trop souvent oublié.

Nettoyer, apaiser, purifier, assouplir... votre peau a besoin de soins au quotidien, pour faire face aux attaques subies tout au long de la journée.

Because a well-prepared skin allows a gentle shave, it's important to privilege this moment too often forgotten.

Cleanse, soothe, purify, soften... your skin needs daily care, to deal with attacks suffered throughout the day.



RASAGE – SHAVING

Rituel immuable du passage à l'âge adulte, geste de transmission père-fils, ou soin cosmétique à part entière le rasage ne doit pas être perçu comme une corvée. Assouplir, apaiser, réparer pour un rasage tout en plaisir.

Adulthood' ritual, gesture of transmission father-son, or cosmetic care in its own right shaving should not be perceived as a chore

Soften, soothe, repair for a shave while pleasure.



SAVON DE RASAGE



SOIN APRES-RASAGE





SOIN BARBE & CHEVEUX – BEARD & HAIR CARE

Cheveux, Barbe, Moustache, vos poils ont besoin de soins spécifiques dédiés à leurs spécificités.

Nourrir, protéger, nettoyer, modeler sont les fondamentaux de nos produits Osma Tradition.

Hair, Beard, Mustache, your hair needs specific care dedicated to its specificities.

Nourish, protect, cleanse, shape are the fundamentals of our Osma Tradition products.



SOIN BARBE



SOIN CHEVEUX



COFFRETS – SETS



COFFRETS RASAGE

COFFRETS SOIN BARBE & CHEVEUX



COFFRETS SOIN VISAGE



Découvrez un large choix de coffrets.

Idéal pour découvrir ou faire découvrir nos produits.

A large sets' choice. To discover or to make discover our products

CONTACTEZ-NOUS / CONTACT US

contact@laboratoiresosma.com



www.osmatradition.com

